

# Schulsport beim Verein Pferde, Freizeit und Natur

LIPPETAL ■ Jede Woche kommen Mädchen und Jungen der Pestalozzischule zum Verein Pferde, Freizeit und Natur auf den Hof Feldmann an der Diestedder Straße 74. Gemeinsam putzen und pflegen sie mit ihrem Schulleiter und einer Lehrerin ihr großes Voltigierpferd Pascal. Dann beginnt der Sportunterricht in der Reithalle. Während der Respekt und die Achtung vor dem großen weichen Lebewesen vorherrscht, besteht doch immer die Bereitschaft zur Anstrengung bei allen Schülern. Aus Liebe zum Tier er-

weitern die jungen Sportler gerne einmal ihre eigenen Grenzen. Sie galoppieren bereits oder stehen sogar auf dem Pferderücken. Selbstbewusst und gestärkt geht jeder Teilnehmer aus solch einer Sportstunde. Hier entstehen tiefgreifende Eindrücke und unvergessliche Naturerlebnisse, welche in unserer technisierten Welt nicht mehr selbstverständlich sind. Auf dem Hof Feldmann herrscht stets eine Atmosphäre der Ruhe und Entspannung, die sich schnell auf die Schüler überträgt.



Schüler der Pezzalozzi-Schule aus Soest betreiben Sportunterricht auch beim Reiterverein Pferde, Freizeit und Natur in Lippetal.